
 

 

 

 

 

 

  

 
 

校長 佐藤 吉弘 
３６日間の夏休みを終え、今日から２学期がスタートしました。夏休み期間中、子どもた

ちは大きなけがや病気をすることなく、元気に過ごすことができたようです。これも、ご家
族の皆様、地域の皆様のおかげと感謝申し上げます。 

 
さて、上越市教育委員会からのお便りでお知らせの通り、7月に開催された三郷区地域協

議会におきまして、三郷小学校は令和 8年 4月 1日に南本町小学校へ編入統合することが
承認されました。 
つきましては、三郷小学校としましても、南本町小学校への編入統合に向けて、この 9

月から具体的な取組を進めてまいります。その取組を進めるうえで、私が校長として心がけ
ていきたいと思っていることは、大きく次の 2点です。 

 
 
 
 
 

１につきましては、南本町小学校の校舎、児童、職員、校区、地域住民とたくさんかかわ
ることを通して、南本町小学校の良さにたくさん触れさせたいと思います。今年度の 10月
には、早速、全校での交流活動を計画しているところです。それを皮切りに、3学期、そし
て令和 7年度と、より密接な交流活動ができるように、南本町小学校と連携を取り合いな
がら、様々な取組を進めていきたいと考えています。 

2につきましては、三郷地区の良さに触れる活動を一層進めるとともに、既存の学校行事
や地域行事、各種教育活動全般におきまして、今まで以上に児童が活躍し、思い出に残る体
験ができるようにしていきたいと考えています。PTAをはじめ、後援会、学校運営協議
会、体育振興会等、三郷地区の関係団体の皆様方と連携・協力しながら、子どもたちが「三
郷小学校で学べてよかった。三郷地区でよかった。」と胸を張って言えるような活動を展開
していきます。そして、統合後も三郷小の児童と南本町小の児童が一緒になって三郷地区の

素晴らしさを発見し、学んでいく活動を継承・発展させていけるようその土台を作っていき
ます。 

 
令和 8年度の 4月、子どもたちが夢と希望と自信を

もって南本町小学校へ登校できるように、子どもたちや
保護者、地域の皆様の声を真摯に受け止めながら、日々
の教育活動を進めてまいります。今後、閉校や統合に向
けて、皆様から多大なるご協力をいただくことと思いま
す。その節はこれまで同様、温かなご理解とご協力をい
ただきますよう、よろしくお願いいたします。 
また、統合にかかわるご意見やご質問などありました

ら、遠慮なく学校までご連絡ください。今後検討してい

かなければいけないことがたくさんある中ですが、教育委員会とも連携しながら準備してい
きたいと思います。 
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三郷小学校への誇りと三郷地区への愛を育む 

 

１ 子どもたちが「南本町小学校に通うのが楽しみ」と思える状況を作り出すこと 

２ 三郷小学校に在籍したことに誇りをもち、三郷地区を愛する心を継承・発展させること    


